



Bangun Soliditas dan Sinergitas TNI-Polri Bersama Pemda Kediri Beri Rasa Aman Masyarakat

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.GARDAMEDIA.ID](https://www.kediri.gardamedia.id)

May 9, 2023 - 16:32



Mayor Caj Bangun Sulisdiarto selaku Pabung Kodim 0809/Kediri saat silaturahmi disambut Kabag Ops Polres Kediri Kopol Riko.

KEDIRI - Bangun soliditas dan sinergitas Kodim 0809/Kediri melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan mengunjungi Mapolres Kediri, Polda Jatim yang terletak di Jalan PB Sudirman Kecamatan Pare pada Senin (8/5/2023) pagi.

Dalam kegiatan tersebut, kedatangan Perwira Penghubung (Pabung) Kodim 0809/Kediri Mayor Caj Bangun disambut gembira oleh Kapolres Kediri AKBP Agung Setyo Nugroho, S.I.K. melalui Kabag Ops Kopol Riko, S.E. di ruangannya.

Usai melakukan kunjungan dengan Polres Kediri saat di konfirmasi via WhatsApp

Mayor Caj Bangun Sulisdiarto selaku Perwira Penghubung Kodim 0809/Kediri kepada wartawan menyampaikan, sebagai aparat teritorial kami TNI harus selalu bersinergi dengan Kepolisian dan Pemerintah Daerah demi memberi rasa aman kepada masyarakat Kediri.

"Salah satu kuncinya adalah agar bisa tercapainya soliditas dan sinergitas antara TNI, Polri dan Pemda. Sehingga, negara akan menjadi kuat dalam menghadapi segala bentuk rong-rongan dari luar dan menangkal berita-berita hoax yang ada di medsos yang bertujuan untuk menghasut dan merusak rasa kesatuan dan persatuan di masyarakat Indonesia, " ucap Mayor Bangun kepada wartawan Selasa (9/5/2023).

Lanjut Mayor Bangun, apalagi saat ini adalah masa-masa dimulainya tahun-tahun politik. Kita harus waspada karena seiring berita-berita hoax yang terkesan negatif sering kita baca dan dengar di lingkungan sekitar.

"Sebagai aparat pengayom masyarakat yang mempunyai tugas dan tanggungjawab melindungi memberikan rasa aman maka kami tidak boleh mudah terprovokasi dan harus bijak dalam menanggapi berita-berita di medsos tersebut," terang Mayor Bangun.

Mayor juga menegaskan, bahwa tidak ada kata lain kami TNI, Polri dan Pemda harus senantiasa bersama-sama menjaga soliditas dengan selalu bersinergi dalam mengawal program-program pembangunan pemerintah.

"Tentunya, dengan soliditas dan sinergitas akan tercapai tujuan untuk kemajuan, kemakmuran dan kesejahteraan masyarakat Indonesia, " ungkap Mayor Caj Bangun Sulisdiarto selaku Pabung Kodim 0809/Kediri. (prijio)